

ABSTRAK

LINDUNG SILALAH. NIM. 5114121007. “Hubungan Pengetahuan Kewirausahaan Dan Hasil Belajar Pemeliharaan Sistem Bahan Bakar Bensin Terhadap Minat Berwirausaha Siswa Kelas XII Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK Swasta Yapim Indrapura Batubara Tahun Ajaran 2013/2014”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya hubungan antara pengetahuan kewirausahaan dan hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin terhadap minat berwirausaha pada siswa kelas XII kompetensi keahlian teknik kendaraan ringan (TKR) di SMK Swasta Yapim Indrapura Batubara Tahun Ajaran 2013/2014. Metode Penelitian bersifat Ex-post Facto.

Populasi dalam penelitian adalah seluruh siswa kelas XII kompetensi keahlian teknik kendaraan ringan (TKR) di SMK Swasta Yapim Indrapura Batubara yang terdiri dari 2 Kelas yaitu kelas XII TKR1 dan XII TKR2 berjumlah 83 orang. Dalam hal ini, sampel penelitian diperoleh melalui perhitungan interpolasi dengan menggunakan tabel populasi dan sampel Krejcie dan Morgan menjadi 68 responden.

Data penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan tes untuk pengetahuan kewirausahaan dan hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin sedangkan minat berwirausaha menggunakan angket. Jumlah instrumen pengetahuan kewirausahaan sebanyak 35 butir, pada hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin sebanyak 30 butir sedangkan pada minat berwirausaha sebanyak 35 pernyataan. Pada pengetahuan kewirausahaan terdapat 30 butir yang dinyatakan valid dengan reliabilitas 0,946 tergolong sangat tinggi. Pada hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin terdapat 27 butir yang dinyatakan valid dengan reliabilitas 0,95 tergolong sangat tinggi. Pada minat berwirausaha terdapat 30 butir yang dinyatakan valid dengan reliabilitas 0,882 tergolong sangat tinggi

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis korelasi product moment, analisis korelasi parsial dan analisis korelasi ganda pada taraf signifikansi 5%. Berdasarkan analisis data menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan berarti antara pengetahuan kewirausahaan terhadap minat berwirausaha ($r = 0,244$) dan terdapat hubungan yang positif dan berarti antara hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin terhadap minat berwirausaha ($r = 0,838$).

Hasil analisis menunjukkan bahwa koefisien determinasi antara pengetahuan kewirausahaan dan hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin terhadap minat berwirausaha sebesar $R^2_{y.1.2} = 0,709$. Ringkasan hasil analisis regresi tersebut sebagai berikut : $F_h = 88,75$ harga $F_t = 3,138$ pada taraf signifikansi 5%, sehingga $F_h > F_t$ ($88,75 > 3,138$). Bahwa persamaan regresi $Y = 33,968 + 0,11X_1 + 1,438X_2$ dapat dipertanggung jawabkan untuk menarik kesimpulan mengenai hubungan antara pengetahuan kewirausahaan dan hasil belajar pemeliharaan sistem bahan bakar bensin terhadap minat berwirausaha.